

Danrem 082/CPYJ bersama forkopimda Sambut Kunter Pangdam V/Brawijaya di Jombang

Basory Wijaya - JATIM.JURNALIS.ID

Sep 27, 2023 - 16:06



JOMBANG,- Danrem 082/CPYJ Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. beserta forkopimda Kab. Jombang sambut kegiatan Kunjungan kerja Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A beserta rombongan dalam rangka rangkaian HUT ke-78 TNI tahun 2023 serta silaturahmi dengan Pengasuh Ponpes Tebuireng dan Ziarah di Makam KH. Abdurrahman Wahid/

Gus Dur (Mantan Presiden RI ke-4), yang diikuti sekitar ± 200 orang bertempat di Pondok Pesantren Tebuireng Jl. Irian Jaya No. 10 Ds. Cukir Kec. Diwek Kab. Jombang Kamis (27/9/2023).

Hadir dalam rombongan, Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A, Brigjen Totok Suhartono, S.Sos. Kapok Sahli Pangdam V/Brw, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. , Mayor Arm. Viky Kaspri Pangdam V/Brawijaya, Ny. Shally Farid Makruf Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya.



Setibanya Pangdam V/Brawijaya Mayor Jendral TNI Farid Makruf M.A. beserta rombongan di Ponpes Tebuireng disambut oleh KH. Abdul Hakim Mahfudz/Gus Kikin Pengasuh Ponpes Tebuireng selanjutnya menuju ke dalam Kasepuhan Ponpes Tebuireng.

Dengan rangkaian Upacara ziarah rombongan dipimpin oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A sebagai Irup dengan diawali laporan Letkol Mar Yudianto Darmawan sebagai Dan Up, dilanjutkan Peletakan karangan bunga dan Penghormatan kepada arwah pahlawan KH. Abdurrahman Wahid dipimpin oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A dilanjutkan dengan Doa, penaburan bunga, sesi photo bersama, Pimpinan Ziarah mengisi buku tamu, Laporan perwira upacara kepada Pimpinan Ziarah, Pimpinan ziarah meninggalkan makam pahlawan Dr. K.H Abdurrahman Wahid memasuki dalam kasepuhan.



Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Brigadir Jenderal TNI Unang Sudargo, S.H., M.M. menyampaikan Ziarah ini dalam rangka HUT Ke-78 TNI, dilaksanakan secara serentak di beberapa makam Pahlawan Nasional dan makam Presiden Republik Indonesia yang telah meninggal dunia. Kegiatan ini rutin dilaksanakan tiap tahun dan untuk megenang Jasa-jasa Para Pahlawan yang telah gugur demi membela NKRI ,” jelas Danrem.

Selanjutnya Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A beserta rombongan meninggalkan ponpes Tebuireng, Kegiatan selesai dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ).